



## **El Grupo de Río condena el ataque contra la sede del Programa Mundial de Alimentos de la ONU en Islamabad**

El Grupo de Río expresa su más enérgica condena al atentado perpetrado contra la sede del Programa Mundial de Alimentos en Islamabad, Pakistán, el día de ayer, y reitera su rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones. Un ataque a un organismo del sistema de las Naciones Unidas es un ataque a la comunidad internacional en su conjunto.

El Grupo de Río manifiesta su solidaridad con el pueblo y gobierno de Pakistán, con los familiares de las víctimas, así como con la Organización de las Naciones Unidas ante este execrable acto terrorista.

México, D. F., a 6 de octubre de 2009

\* \* \*